

EXTRATERRESTRES Y RECURSOS TERRESTRES - PERSPECTIVA

DIRECTAMENTE DE LOS EXTRATERRESTRES

Published 13 February 2022 by Agencia Cósmica, Gosia

Originalmente en Español

Robert: Algunas personas dicen que los extraterrestres vienen aquí por los recursos.

Yazhi: También pueden ir a Erra, también Temmer, también Procyon, también Cyndriel, también Pitoya, también Alfrata, etc. Es Geo-Terra-Centrismo, ego de humanidad. La Tierra es hermosa, pero no es la única.

La gente cree que los ETs desean la Tierra porque es vergel de vida y que los demás planetas aquí no. Eso no es lo que pasa aquí, lo que quieren es la gente misma. Ok, también la Tierra, pero para seres interestelares, el que la siguiente Tierra o planeta clase "M" esté en Alfa Centauri, o en las Hyades a 60 años luz, o en Canis minor, no importa, porque en Hiper Espacio, como todos los ET se mueven, no se observan distancias.

Y las razones por las cuales a los ETs les interesa la Tierra no son esas. Les interesa la Tierra porque son ellos mismos ahí, porque ET está ahí, son familia, son ellos mismos en otras líneas temporales, espejos, amigos encarnados, el asunto es personal. De nuevo mentalidad humana, pensando en recursos, como limitados, como en riquezas, no en espíritu, no en vida, no en consciencia. Por eso nos interesa la Tierra, o a otros ETs.

Robert: Y para que querrían los ETs a la gente misma? Como esclavos energéticos?

Anéeka: Desde el punto de vista explicación más simple si. Por explotación energética por que lo necesitan para existir, porque esos seres y entidades son egregores de la misma humanidad. Comen atención concentrada creadora del tipo que se genera con miedo.

Aunque se que esa razón escapa las mentes simples que piensan de manera humana como que lo que interesa son los recursos materiales tangibles. Simplemente porque hay tanto afuera de donde minar, no es la razón. El que vean eso como la razón por la cual desean la Tierra es un reflejo de su misma mentalidad de carencia, que es la mentalidad que se experimenta en la Tierra.

Aquí afuera en cuanto a lo material no hay carencias o pocas. Lo que interesa es lo que esté en materia de consciencia, manifestación de realidades, y control sobre esas dos cosas.

Por ejemplo, ¿quieren oro? Cinturión de asteroides. ¿Quieren Agua? Cinturón de Asteroides. Materias extrañas raras, elementos químicos? Cinturon de asteroides. Y si tienen suficiente tecnología, con un replicador tienen la materia, elemento, o material que deseen. No van por ahí los "tiros". Es otra cosa más compleja.

Robert: Y porque control sobre eso? Aporta algún beneficio?

Anéeka: Significa todo, el control sobre lo que experimentarán como raza, como

especie y cultura. Su futuro. Lo que pueden llamar su realidad. Eso es lo que obtienen como beneficio.

El que se crea que lo espiritual y la materia de consciencia es una razón pobre o poca cosa para generar tanto interés de parte de los extraterrestres, generalizando, es de nuevo un reflejo de la misma mentalidad humana de que los beneficios deben ser en cosas materiales o de poder que se resume en control sobre recursos, energéticos o, de nuevo, materiales. Porque eso es lo que escarcea en la Tierra.

Sin embargo, ya como cultura interestelar, cualquier raza lo suficientemente avanzada para navegar entre las estrellas tendrá más que suficientes recursos como tales. Lo que les interesará es el control sobre la realidad misma.

La espiritualidad en la Tierra es un tema como pobre o limitado a ser como una ayuda para sobrellevar la dureza de la vida. Como un mecanismo de defensa contra lo duro que es el estar vivo.

Esto se refleja hasta en las religiones más avanzadas que... casi dicen las cosas como son, como la Budista o la Budista más bien. Aun ésta se basa en el concepto de poder afrontar la vida con sabiduría y que no te destruya en el proceso.

Pero aquí entre los extraterrestres, la espiritualidad es mucho más fuerte y marcada, quedando no solo como una muletilla para sobrevivir, como un mecanismo de defensa, sino también es la base misma de todo lo que hay y de todo lo que se desea.

Entonces con cierto nivel de avance tecnológico, suficiente para surcar las estrellas, aunado a un nivel de consciencia suficientemente elevada, los verdaderos recursos que se desean obtener no son materiales, sino son las de la manipulación misma de densidades y realidades existenciales.

Tienes que pensar como ET para entender sus verdaderas intenciones para y con la Tierra.

Su oro, sus minerales, o su agua, son poca cosa para razas ET avanzadas. Solo observando y respetando eso como parte-reflejo de su misma mentalidad de respeto y conservación. Se respetan. Pero no son algo que codiciar.

En otros círculos ufológicos en la Tierra, se habla de que lo que les interesa a los ETs es el ADN. Esto es en parte cierto y es un paso más cerca de la verdad que el pensar en simples recursos físicos. Pero hay que ver un poco más allá, siendo que los ETs así de avanzados saben que el ADN solo es el reflejo físico manifestación de la memoria que compone lo que caracteriza y define al alma-atención-consciencia aunada a ese ADN.

Ahora, regresando a eso de controlar recursos materiales en la Tierra. Esta parte también es válida, porque esto es una dinámica muy compleja, la que pasa alrededor de la Tierra, siendo que no está tan marcada la diferencia entre lo ET y lo humano. Es una frontera gris y borrosa la que separa lo ET de lo humano.

Entonces si, hay niveles o partes sean humanas, o semi humanas, trabajando en la Tierra que desean dominar los recursos físicos y energéticos del planeta.

Sin embargo, eso no refleja la mentalidad misma de los ETs enteros que no están en la Tierra de forma humana. No refleja la cultura extraterrestre como tal y lo que lo define entre las razas o especies cooperativas.

Porque la frontera entre lo ET y lo humano es gris. Y desde el nivel suelo es fácil confundir los intereses de los humanos con poder, Cabal-Empresas, con los intereses de razas extraterrestres verdaderamente no humanas. Es que, de nuevo, depende del nivel de las entidades de las que estemos hablando.

Robert: Si, es que esta tan claro.

Anéeka: Si. Sin embargo, aún siendo ET, solo puedo ver mi mundo, lo que me rodea al límite de mi entendimiento, como todos los demás. Sin embargo, mi punto de atención si es desde fuera, entonces por lo que valga reflejo o comparto otro ángulo del mismo problema.

De nuevo, sobre la idea de que los extraterrestres desean dominar los recursos y la energía de la Tierra, como reflejo de la misma mentalidad humana que observa, resulta válido, pero confunden los intereses de dominación de recursos y energía de las corporaciones-Cabal y de híbridos en la Tierra con los intereses de ETs completamente interestelares y con niveles tecnológicos tales que ya dominan el poder sacar la materia a partir de la energía. Éste anterior es un punto importante a comprender.

Robert: Pero la mayoría, por no decir todos los miembros de la Federación aquí coincidirían contigo, verdad? En lo que has expuesto arriba?

Anéeka: Miembros y razas avanzadas Federación locales, las conocidas, si, coincidirían conmigo. Esto que acabo de decir no solo es mi opinión personal, sino que la estoy dando basándome en lo que he observado y entendido al convivir con el resto de las civilizaciones y razas amistosas con las cuales la mía mantiene relaciones cordiales y amistosas.

Robert: Ok. Anéeka, cuando hablas de híbridos en la Tierra, son seres humanos trajes biológicos, con cualquier entidad dentro verdad? Eso son híbridos. Es que la gente igual piensa en otras cosas.

Anéeka: El termino híbridos es muy amplio. Es que un híbrido es desde una semilla estelar que tiene un cuerpo completamente humano, de los que no cambian si se les extrae, por ejemplo Suriko para no ir más lejos, o también entidades o cuerpos alterados tecnológicamente empalmando genes de una raza no humana con la humana. O el resultado de un cruce natural entre una especie humanoforme compatible genéticamente con la humana, y una persona humana terrestre, como los Alfrateanos entre otros. Todo eso comprendería híbridos como termino amplio.

Robert: Pero no un híbrido entre un lagarto y un humano, esos no se pueden reproducir y, como ya hemos dicho, las especies no se crean de ese modo. Y si se crearan como los Maitre se tendrían que reproducir artificialmente, verdad?

Anéeka: Si, o tendrían reproducción limitada. Esto se hace peor también porque el que crea genéticamente un híbrido desea también controlar su reproducción. Todo esto explicado ya en los artículos de nosotros sobre el ADN.

Robert: Y otra cosa. Esos ETs que si están interesados por los recursos son creaciones humanas? Es para tener las cosas claras. Yo diría que si.

Anéeka: Si, o estan sujetos a los mismos problemas de la humanidad siendo parte de la misma dinámica de la Tierra, como las razas Reptiles intraterrenas que reflejan en el exterior con tratados con líderes mundiales-Cabal. Este nivel si desea controlar recursos materiales y energéticos así como la mente humana.

Pero aunque no sean humanos en si, aún tienen la misma mentalidad "humana" por estar sujetos a las mismas dinámicas existenciales.

Sin embargo, esto no refleja la mentalidad de los ETs fuera de la Tierra con nivel tecnológico alto. Y el nivel de dicho avance tecnológico alto se mide por dos cosas:

- Su eficiencia en su capacidad interestelar
- y
- Su capacidad de generar cualquier material o elemento físico a partir de la energía.

Si observan detenidamente las consecuencias de estos dos puntos anteriores, podrán entender que ambos acarrearán como consecuencia el que no les interesen los recursos materiales y energéticos de un planeta dado, en este caso la Tierra. Porque eso ya lo tienen dominado y resuelto. Siendo que solo un grupo reducido de baja tecnología sería el interesado en los recursos como tales de la Tierra. Y les interesan los recursos específicos de la Tierra porque refleja el hecho de que dependen de la Tierra o están confinados en la Tierra.

Entonces este es otro argumento más para entender que civilizaciones extraterrestres con cierto nivel alto de avance, no les interesan los recursos ni materiales ni energéticos de cualquier planeta dado, sino las implicaciones de consciencia y espiritualidad de dichos planetas.

El nivel tecnológico de cualquier raza o especie avanzada interestelar depende de su misma población. Es reflejo directo del nivel espiritual y de consciencia de dicho pueblo. Entonces todos los deseos de dominación sobre recursos materiales y de energía siguen siendo motivaciones que provienen de quienes están en la Tierra. Sigue siendo reflejo directo de la mentalidad terrestre.

En si en la Tierra lo materialista tiene supremacía por muchas razones, tan solo la falta de contacto con el lado espiritual. Porque no es útil para lo primordial que es la supervivencia. Esa es la clave, lo materialista promueve la supervivencia ahí. Dejando como lujo secundario lo espiritual. Pero la clave es balancear ambos lados, o tener la base espiritual primero, sin dejar de lado la supervivencia material.

Básicamente tienen buen argumento con que quieren explotar los ETs a la humanidad por recursos y poder, pero es que no solo es eso, sino que hay niveles. Ese es solo un nivel bajo, pero hay otros niveles que es lo que explique aquí.

Otro día con Athena Swaruu

Gosia: Hola Athena. Podrías, por favor, elaborar un poco esta parte, algo que dijo Anéeka arriba:

"Aquí afuera en cuanto a lo material no hay carencias o pocas. Lo que interesa es lo

que esté en materia de consciencia, manifestación de realidades, y control sobre esas dos cosas."

Como manifestacion de realidades? Allí arriba tambien se manifiestan y controlan realidades. Para que interesarse en la Tierra para eso?

Swaruu X (Athena): Porque no es independiente la Tierra y nunca lo ha sido, solo es una de esas muchas realidades que se crean desde aquí arriba y desde más arriba. Supongo que lo que queria decir Anéeka es que el avance espiritual les dará a las almas, por falta de mejor nombre, más control sobre lo que irán manifestando y experimentando en sus siguientes vidas.

Gosia: Pero ese es el punto. Si es solo UNA de esas muchas realidades donde se manifiesta y controla realidades, porque tanto interes en la Tierra con eso?

Swaruu X (Athena): Yo creo que solo estas viendo el interés que se muestra por la Tierra, y no el interés que se tiene por todos los otros lugares. Solo es que se tiene la atención - aquí - de parte de ustedes y de este grupo.

Gosia: Ah, entiendo. Entonces tambien hay el interes por otros lugares igual.

Swaruu X (Athena): Si, o no igual, algunos más que otros, pero eso resulta algo enorme y subjetivo. Véanlo como un mall. La Tierra está llena de actividad, para bien y para mal, controversia, y lucha, pero hay otros malls llenos de gente también similares y no tan similares, también hirviendo en actividad.

Gosia: Pero sigo sin entender porque se tiene el interes en la Tierra por "manifestacion de realidades"? Porque no ir a otros planetas o suyos para eso? Se manifiesta realidades en cualquier lugar. Tierra o no. No? Puedo estar en Erra y estar manifestando realidades.

Swaruu X (Athena): Viéndolo desde el punto de vista del avance espiritual que se tiene al haber encarnado en la Tierra, a manera de escuela para las almas, como se ha dicho antes, como escuela para avanzar con esas experiencias. Al haber una mayor expansión de consciencias, más adelante fuera de la encarnación terrestre ya se tendrá un mayor control sobre qué desean experimentar y qué mundos crear.

Pero también debo aclarar que no es solo los que encarnan en la Tierra como tales. No es algo definido y rígido sino que hay toda una gama de intermedios entre extraterrestres completos raros y extraños en planetas distantes que nada tienen que ver con la Tierra, y humanos clásicos enteros, si es que hay tal cosa (excusando que todo ultimadamente está conectado por supuesto).

La experiencia Terrestre, o la experiencia que ofrece la Tierra no solo es para los que encarnan como humanos. También para los demás como juego de roles.

Los humanos como tales tampoco son solo una cosa, como ya se ha dicho, hay semillas estelares de incontables razas. Algunas similares, otras no. Almas viejas que han encarnado como humanos por incontables vidas, extraterrestres que entran ahí sin memoria solo una o dos veces o pocas veces. Otros extraterrestres enteros que solo están de visita o que se mudan a vivir ahí sabiendo lo que son, como step downs, pero que visten y actúan normales y pasan por humanos sin serlo.

La lista es muy larga, y las variantes de tener una experiencia humana son muchas, y eso que solo hablo del nivel de experiencia humana.

Faltaría también agregarle la experiencia que la Tierra les da a las almas, a las personas, que se involucran con cosas de la Tierra sin ser humanos, la experiencia de los extraterrestres que tienen su atención aquí, con todas sus variables y variantes, razas e ideologías.

Todo eso ofrece la Tierra, como juego de roles visto desde las densidades altas, claro. En donde alguien no humano juega a ser una guía para la humanidad de incontables maneras y otros no tanto, con toda una compleja gama y gradiente intermedia.

Esto es un punto importante que mi mamá (Athena habla con su mama, Swaruu 9 "alterna") siempre me recalca sobre la humanidad, sobre el poder explicar esta clase de conceptos, que resulta que la mente humana media, el pueblo, el grueso de la población, no maneja bien las cosas complejas. Siempre desean lo simple, que todo tenga una razón, no muchas! Que las cosas sean claras, no que necesiten mucho poder y recursos mentales para entenderlo todo. Entonces ven explicaciones largas y complicadas como provenientes de alguien que 'no sabe' y les cuelgan etiquetas de ser explicaciones rebuscadas, o explicaciones 'peregrinas'.

Pero la verdad es que no hay verdad absoluta, todo es relativo, para entender una cosa se necesita de un marco de comprensión de toda clase previa, que le de un marco necesario para que a partir de ahí se comprendan cosas y conceptos más complicados.

No hay una sola razón para las cosas. Todo es extremadamente complejo, y si desean imponer una explicación sencilla se cae en reduccionismo, como lo del Big Bang. Eso nunca sucedió sea o no matemáticamente factible, que por cierto no lo es, quedando en solo religión imponiendo un concepto a la ciencia, el Yahweh o explosión creadora.

Pero en corto, la Tierra les da a las almas, propias y ajenas, una variedad enorme de experiencias enriquecedoras con que aumentar he impulsar su avance espiritual que de ahí en adelante manifestará mejores cosas.

Gosia: Gracias, increíble. Entiendo. Pregunta a lo que has dicho mas arriba. Muchas semillas/humanos quieren largarse de aqui, porque lo ven como un infierno, pero hay step downs con plena memoria que se mudan aqui? Que les interesa tanto aqui? Variedad cultural? Hablo de los que no son guias ni nada en concreto. Los step downs que saben lo que son, sus almas ya no cogen de la experiencia lo mismo que los humanos, para que se mudan?

Swaruu X (Athena): No cogen la misma experiencia, pero cogen otras experiencias.

Gosia: Cuales? Experiencia cultural? Como cuando yo viajo a Amazonas?

Swaruu X (Athena): Como decía arriba, nunca es todo o nada, sino toda la gradiente que pueda ofrecer la Tierra. Cada una de las personas tendrá una razón diferente.

¿Porqué va un lord inglés a la India en el final del siglo XIX? Estaba en Inglaterra con dinero y posición, casa grande y carruajes de lujo. Va por la experiencia de lo

exótico, por la aventura, y por su necesidad de regresar a presumirle a sus amigos que estuvieron ahí y fastidiaron un tigre o qué se yo. Lo mismo aquí.

Gosia: Si, entiendo. Entonces con todo eso explicado, se ve claramente que a nadie allí afuera le interesaría que la Tierra se vuelva interestelar. Se pierde lo que ahora ofrece la Tierra.

Robert: Obvio. La Tierra tiene que estar como esta sino pierde la "gracia".

Swaruu X (Athena): Muy buen punto, si exactamente. Y desafortunadamente. Es una jungla, es la India en el siglo XIX. Como paso con ir a la India en aquel entonces, se va ahí porque hay elefantes y junglas llenas de tigres.

Gosia: Entonces porque existía el proyecto Primer Contacto? Para que se estaba asesorando si los humanos estaban listos para el contacto abierto antes? Se rompería todo si se hace el contacto oficial directo. Eso rompería la experiencia terrestre.

Swaruu X (Athena): Ese es el argumento de muchos aquí. Eso dicen, que perdemos el tiempo. Que ¿para que? Mi respuesta sería porque nosotros también queremos la experiencia de intentar ayudar. Ultimadamente porque es otra experiencia para quienes están aquí. Si no les gusta, que se regresen a Temmer a hacer lo que quieran.

Es otro grupo de experiencias que se tiene durante una vida y-o encarnación. Por eso les digo, la Tierra no solo es lo que ofrece como lugar en donde encarnar como humano, sino todas las demás variantes de interacción y de experiencias que le ofrece el lugar a personas no humanas y a humanas por igual.